
Blas Trujillo, reconocido en los XVII Premios a la Administración Sanitaria por la gestión de la pandemia

Durante su intervención en el momento de recoger el premio, el consejero hizo extensivo el galardón al conjunto de profesionales que conforman el departamento regional

El consejero de Sanidad del Gobierno de Canarias, Blas Trujillo, fue reconocido este jueves, 30 de junio, en la categoría de ‘consejero autonómico’ en los XVII Premios a la Administración Sanitaria que cada año concede Redacción Médica para reconocer la labor de los máximos representantes de la administración sanitaria de nuestro país.

Los galardones fueron entregados durante la Gala de Verano de la Sanidad Española, un acto organizado por el portal sanitario Redacción Médica, responsable de los premios en el que también fueron reconocidos otros directivos de administraciones sanitarias autonómicas y central.

Imagen de grupo de los premiados

Trujillo recibió el reconocimiento, tal y como especifica el fallo del jurado, por su tarea de gestión al frente de la Consejería de Sanidad, organismo “que ha demostrado un nivel de adaptación extraordinario en circunstancias extremas, tanto las provocadas por la pandemia como las derivadas de la erupción volcánica de La Palma”. Además, han valorado la gestión basada en criterios profesionales y el amplio conocimiento del sistema sanitario canario y sus especificidades como territorio fragmentado y disperso.

Durante su intervención, Blas Trujillo hizo extensivo este reconocimiento a toda la plantilla del departamento regional. “El amplio equipo de profesionales sanitarios y no sanitarios que forma parte del Servicio Canario de la Salud ha demostrado siempre su implicación y compromiso con los usuarios y pacientes de los servicios sanitarios del Archipiélago”.

En este sentido, el consejero de Sanidad resaltó ante los participantes del acto de entrega el esfuerzo que todos los profesionales del SCS han llevado a cabo durante los últimos años de pandemia sanitaria.

En total, casi cuatrocientas autoridades del ámbito sanitario se dieron cita en este evento que sirve como punto de encuentro para profesionales y especialistas del sector.